

# PENGEMBANGAN BUKU GURU SEKOLAH MENENGAH PERTAMA SERI MODEL PEMBELAJARAN BAHASA DAN SASTRA INDONESIA

Oleh: Kastam Syamsi, Ari Kusmiatun, Nurhidayah, Dhita Nur Fitriana, Ana Feliawati

## ABSTRAK

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk membekali para guru bahasa Indonesia di sekolah menengah pertama agar dapat mengembangkan model pembelajaran berbasis teknologi informasi sehingga dapat menunjang optimalisasi pembelajaran Bahasa Indonesia daring.

Bentuk kegiatan ini adalah pelatihan. Kegiatan pelatihan dilakukan secara sistematis, dari kegiatan yang bersifat teoretis hingga praktis, yaitu dengan menggunakan metode ceramah, tanya jawab, praktik, *brainstorming*, presentasi, penugasan, disertai pendampingan. Peserta pelatihan terdiri atas 30 guru bahasa Indonesia jenjang SMA/MA/SMK baik negeri dan swasta. Kegiatan PPM dilaksanakan pada 22 sampai dengan 26 September 2020 secara daring dengan menggunakan aplikasi zoom meeting dan beberapa luring dengan penugasan.

PPM telah dapat terlaksana dengan baik. Peserta yang dapat aktif mengikuti kegiatan dari awal sampai akhir berjumlah 30 orang. Peserta berasal dari 18 sekolah/instansi. Peserta mendapatkan materi teori dan praktik terkait model pembelajaran berbasis teknologi informasi dalam kelas daring bahasa Indonesia. Peserta aktif dan semangat. Hasil kegiatan menunjukkan mereka dapat mencapai hasil di atas target. Sebanyak 85% telah mampu memahami dan bertambah wawasan secara memadai mengenai model pembelajaran bahasa Indonesia berbasis daring. Sementara itu, 100% peserta telah merancang dan mengembangkan model pembelajaran bahasa Indonesia berbasis TI.

Dari pelaksanaan kegiatan pelatihan tersebut, dapat disimpulkan bahwa kegiatan pelatihan dalam program PPM kali ini berjalan dengan baik dan lancar. Upaya membekali para guru dengan wawasan tentang model pembelajaran berbasis teknologi informasi sudah tercapai. Para guru mempunyai pandangan baru dan pemahaman yang lebih baik terkait model model pembelajaran berbasis teknologi informasi yang dapat digunakan di kelas-kelas daring bahasa Indonesia.

Kata Kunci: *model pembelajaran, berbasis teknologi informasi, pembelajaran bahasa Indonesia daring*